



新年のご挨拶

奥出雲町議会議長 景 山 孝 志

新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様には、平成二十六年の新春をご家族お揃いで健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、国内外で異常気象の猛威による自然災害が多発した一年でした。台風三十号によるフィリピンの壊滅的な被害、台風二十六号による伊豆大島の土石流災害、また、島根県西部の記録的な豪雨災害など、過去に例をみないほど猛烈な規模の災害が頻発し、被災された方々には衷心よりお見舞い申し上げ、一日も早い完全復興復旧を祈るものであります。

また、世界経済におきましても、いまだに危機再燃のおそれのあるEU加盟国の財政・金融危機、アベノミクスによる景気回復途上の日本など、世界各国において先行きの予断を許さない状況であります。

一方、本町におきましては、生活環境の改善をはじめとする積極的なインフラ整備の実施、また、子育て支援対策などのソフト事業の実施により、心豊かで潤いと活力のあるまちづくりが進められております。

また、昨年十一月、国の文化審議会は、「奥出雲たら製鉄及び棚田の文化的景観」を重要文化的景観に選定するよう文部科学大臣に答申し、近く正式決定する見込みであります。選定されると中国地方で初となり、国内外からの注目が更に高まることが期待されます。

本年、奥出雲町は合併十年目を迎え、平成二十七年度からは普通交付税の合併算定替え終了に伴い、これまで本来の算定に比べ六億円程度多く交付されていました。普通交付税が徐々に削減されるという厳しい財政状況になります。町議会も、井上町長以下町執行部と共に英知を絞り、最重要課題であります子育て支援の推進・産業振興・雇用の場の確保など実効性ある早急な取り組みを行い、町民の皆様のご要望を町の諸施策に反映すべく鋭意努力してまいります。変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

町民の皆様にとりましても、この一年が実り多き年でありますように、ご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶いたします。

平成25年 第4回臨時会 平成25年10月15日

条例制定

- 地場産業育成貸工場の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について
・奥出雲町地場産業育成貸工場（三沢第2工場）を設置するため

…原案可決

補正予算

- 一般会計補正予算（第4号）提出について 271万円

- ・総務管理費の経費の補正…横田庁舎玄関上屋の修繕費 120万円
 - ・林業費の経費の補正…林業再生事業ナラ枯れ処理費 151万円
- 財源は県支出金、繰入金をもって措置

…原案可決

財産取得

- 財産の取得について〈樅木センター〉

樅木センターを取得するため

- 財産の取得について〈教職員用パソコン〉

教職員用パソコン87台を購入するため

…それぞれ原案可決